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Il-,lJ31 der Beilagen zu den Stcnographischen Protokollen 

des Nationalrates XVI. Gesetzgebungspenode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Deutschmann 

und Kollegen 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 

betreffend Viehwaagen-Aktion 

Das Bundesministeriurn für Land- und Forstwirtschaft infor

mierte mit Schreiben vorn 8. Juli 1984 am 26.9.1984 die 

Landwirtschaftskammern über eine Waage-Aktion. Für Betriebe 

im Rahmen der Vermarktungseinrichtung sowie für Zucht-

und Kontrollbetriebe sollen Vieh-Waagen verbilligt werden. 

Im Rahmen dieser Aktion werden aber ausschließlich Waagen 

einer einzigen Firma - der Firma Florenz - angeboten. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den 

Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft folgende 

A n fra g e : 

1) Aus welchen Gründen werden in der Viehwaagen-Aktion 

ausschließlich Waagen der Firma Florenz angeboten? 

2) Welche Begünstigungen bot die Firma Florenz für die 

Förderungsaktion in der bestehenden Form an? 

3) Wurden.vor der Ausschreibung der Aktion ausführliche 

Preisvergleiche verschiedener Firmenfabrikate angestellt 

und zu welchem Ergebnis führten diese? 

4) Bekundeten seit der Ausschreibung der Aktion auch andere 

Firmen ein Interesse an der Teilnahme? 
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5) In welchem Ausmaß wurde bisher die Aktion in Anspruch 

genommen? 

6) Sind Sie bereit, auch Fabrikate anderer Firmen wie 

beispielsweise ansässiger Gewerbebetriebe in die Aktion 

einzubeziehen? 
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